
YEARDRIVE ON WARRANTY
On all Bias Tyres

Geltungsrahmen für

auf alle Diagonalreifen



Limited warranty 
This limited warranty covers ASCENSO branded Bias tyres that are sold in Europe, Australia, New 
Zealand, Asia Pacific, Middle East and African Markets, are manufactured on or after April 1, 2020 and 
meet the following criteria: .

Eligibility

Every tyre bearing the name ASCENSO and with a complete DOT codes moulded in the sidewall is warranted to be 
free from manufacturing defects within the manufacturer’s control. 

Products with at least 2 mm of tread remaining.

The replacement percentage will be multiplied by the original purchase price of the tyre (excluding any taxes or 
duties) to determine the amount of reimbursement to be applied. Such reimbursement must be applied towards 
the purchase price of the replacement tyre in effect at the time of adjustment.

All adjusted tyres will be disabled, and the DOT codes will be removed. The customer is responsible for the disposal 
of all adjusted tyres.

This warranty coverage is for tyres used within published design specifications for ASCENSO tyres. Any use outside 
such specifications automatically voids the warranty. Please consult ASCENSO data books or maintenance manuals 
for design specifications. 

This warranty does not apply to used or ‘NA’ (not adjustable) tyres.

If an examination by an authorized ASCENSO representative shows that any such tyre failed as a result of 
manufacturing defects, either it will be, at the option of ASCENSO, repaired at no charge or a reimbursement will be 
issued towards the purchase price of a replacement tyre being comparable with the ASCENSO product. This 
reimbursement will be determined by applying the lesser of the percentage of remaining tread depth (RTD%) and 
the maximum age-based reimbursement shown in the graph displayed below. 

Ascenso International Warranty Policy for all Bias tyres

Bias Agriculture, Industrial & Earthmover tyres:
amount of credit to customer for manufacturing defects
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Ascenso Internationale Garantie für alle Diagonalreifen

Eingeschränkte Garantie
Diese eingeschränkte Garantie gilt für Diagonal-Reifen der Marke ASCENSO, die auf dem amerikanischen 
Kontinent, in Europa, Australien, Neuseeland, im asiatisch-pazifischen Raum, im Nahen Osten und in Afrika 
verkauft werden mit Herstellungsdatum ab dem 1. April 2020 und die folgenden Kriterien erfüllen:

Diagonale Landwirtschafts-, lndustrie- & EM Reifen:
Erstattungssatz in Prozent an Kunden für Herstellungsfehler

keine Gutschrift

Reifenalter ab Kaufdatum (in Monaten)

Maximale Vergütung nach 
Restprofiltiefe (RTD%). 

Nicht über das Maximum hinaus

Gültigkeit

–	Jeder Reifen mit dem Namen ASCENSO und einem vollständigen DOT-Code in der Seitenwand ist garantiert frei 
	 von Herstellungsfehlern, die vom Hersteller überprüft werden können.

–	Produkte mit mindestens 2 mm verbleibendem Profil.

–	Der Ersatzprozentsatz wird mit dem ursprünglichen Kaufpreis des Reifens (ohne Steuern oder Abgaben) 
	 multipliziert, um die Höhe der zu erstattenden Summe zu bestimmen. Diese Erstattung muss auf den Kaufpreis 
	 des zum Zeitpunkt der Anpassung gültigen Ersatzreifens angerechnet werden.

–	Alle ersetzten Reifen werden aus dem Verkehr genommen und die DOT-Codes entfernt. Der Kunde ist für die 
	 Entsorgung der aus dem Verkehr gezogenen Reifen verantwortlich.

–	Diese Garantiedeckung gilt für Reifen, die innerhalb der veröffentlichten Konstruktionsspezifikationen für 
	 ASCENSO-Reifen verwendet werden. Bei Verwendung außerhalb dieser Spezifikationen erlischt automatisch 
	 die Garantie. Informationen zu den Konstruktionsspezifikationen finden Sie in den ASCENSO-Datenbüchern 
	 oder Wartungshandbüchern.

–	Diese Garantie gilt nicht für gebrauchte oder ‚NA‘ (nicht reparaturfähige).-Reifen 

–	Wenn eine Prüfung durch einen autorisierten ASCENSO-Vertreter ergibt, dass ein solcher Reifen aufgrund von 
	 Herstellungsfehlern versagt hat, wird er entweder nach Wahl von ASCENSO kostenlos repariert oder es wird 
	 eine Erstattung auf den Kaufpreis eines Ersatzreifens vergleichbar mit dem Produkt ASCENSO gewährt. Diese 
	 Erstattung wird ermittelt, indem der geringere Prozentsatz der verbleibenden Profiltiefe (RTD%) und die 
	 maximale altersabhängige Erstattung in der unten gezeigten Grafik angewendet werden.



Time period

Limitations

Limited warranty exclusions

This warranty applies to a maximum period of 5 years (60 months) from the date of purchase of a tyre. If no invoice 
or documentation of the purchase can be provided, the date of manufacture will be used to determine the warranty.

This limited warranty is applicable to the original purchaser and is not assignable to subsequent purchasers. 

No ASCENSO dealer, agent, or representative has the authority to make or imply any representation, promise or 
agreement which in any way varies or extends the terms of this warranty. 

Any tyre, no matter how well manufactured, may fail in service or become unserviceable due to conditions beyond 
the control of the manufacturer.

This limited warranty is under no circumstances a representation that a tyre failure cannot occur. 

To the extent that the provisions of any applicable legislation expressly replace, eliminate, amend or prohibit any 
term or terms contained herein, such term or terms shall be accordingly replaced, eliminated, amended or 
extended, as the case may be, in accordance with such legislation.

All tyre warranties are subject to the following exclusions: 

1. Tyres purchased after 60 months from the date of manufacture. 

2. Tyres for which alternative warranties or guarantees have been negotiated. 

3. Tyres used under chains. ASCENSO does recognize that in many applications tyre chains provide enhanced tyre 
protection and may extend the tyre life. In these cases, ASCENSO may extend special negotiated warranties. 
Please consult your ASCENSO Off Road Tyre Division representative for details. 

4. Damage resulting from misuse, improper mounting, misapplication, use of non-approved rims, improper 
inflation, overloading, running on a flat tyre, misalignment or imbalance of wheels/rims, defective brakes or shock 
absorbers, abuse, wilful damage, oil, chemical action, fire or other externally-generated heat, use of studs, water 
or other material trapped inside the tyre, vehicle damage or road hazards (such as rock cuts, punctures, cut 
separations, impacts, flex breaks). 

5. Claims for irregular wear or rapid tread wear.

6. Any tyre which is operated above its ton-mile-per hour (TMPH) or ton-kilometre-per hour (TKPH) rating. 

7. Tyres mounted with non-approved tubes or O-rings. 

8. Used, repaired or retread tyres. 

9. Any modifications to the tyre (like added buttress shoulders, regrooving, relugging). 

10. Any material added to the tyre (like tyre fill, sealer, balancer).

11. Use of a solid type fill (such as urethane). 
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Zeitraum

Diese Garantie gilt für einen Zeitraum von maximal 5 Jahren (60 Monaten) ab dem Kaufdatum eines Reifens. Wenn 
keine Rechnung oder Dokumentation des Kaufs vorgelegt werden kann, wird das Herstellungsdatum verwendet, um 
die Garantie zu bestimmen.

Einschränkungen

–	Diese eingeschränkte Garantie gilt für den ursprünglichen Käufer und ist nicht auf nachfolgende Käufer abtretbar.

–	Kein ASCENSO-Händler, -Repräsentant oder Handelsvertreter ist befugt, Zusicherungen, Zusagen oder 
	 Vereinbarungen zu machen oder zu implizieren, die die Bedingungen dieser Garantie in irgendeiner Weise 
	 verändern oder erweitern.

–	Jeder Reifen, egal wie sorgfältig er produziert wurde, kann aufgrund von Bedingungen, die außerhalb der Kontrolle 
	 des Herstellers liegen, ausfallen oder unbrauchbar werden.

–	Diese beschränkte Garantie ist unter keinen Umständen eine Zusicherung, dass ein Reifenausfall ausgeschlossen ist.

–	Soweit geltende Rechtsvorschriften hierin enthaltene Bestimmungen ausdrücklich widersprechen, sie ersetzen, 
	 beseitigen, ändern oder verbieten, werden diese Bestimmungen entsprechend ersetzt, beseitigt, geändert oder 
	 erweitert um der Gesetzgebung zu genügen.

Garantie Ausnahmen  

Alle Reifen Garantien unterliegen den folgenden Ausnahmen:

1.	 Reifen, die nach 60 Monaten ab Herstellungsdatum gekauft wurden.

2.	 Reifen, für die alternative Garantien oder Gewährleistungen ausgehandelt wurden.

3.	 Reifen unter Ketten. ASCENSO erkennt an, dass Reifenketten in vielen Anwendungen einen verbesserten 
	 Reifenschutz bieten und die Lebensdauer der Reifen verlängern können. In diesen Fällen kann ASCENSO 
	 spezielle ausgehandelte Garantien verlängern. Bitte wenden Sie sich an Ihren Vertreter der ASCENSO Off Road 
	 Tyre Division, um weitere Informationen zu erhalten.

4.	 Schäden durch Missbrauch, unsachgemäße Montage, falsche Anwendung, Verwendung nicht zugelassener Felgen, 
	 falscher Fülldruck, Überlastung, Laufen auf einem platten Reifen, Fehlausrichtung oder Unwucht der Räder/Felgen, 
	 defekte Bremsen oder Stoßdämpfer, Missbrauch, vorsätzliche Beschädigung, Öl, chemische Einwirkung, Feuer 
	 oder andere von außen erzeugte Wärme, Verwendung von Stollenägeln, Wasser oder anderem im Reifen 
	 eingeschlossenen Material, Fahrzeugschäden oder Straßenschäden (wie Steinschläge, Durchstiche oder Schnitte, 
	 Stöße, Flexbrüche).

5.	 Ansprüche auf unregelmäßigen Verschleiß oder schnellen Profilverschleiß.

6.	 Reifen, die über ihrer TMPH-Tonne (Tonnen Meile pro Stunde) oder TKPH-Tonne (Tonnenkilometer pro Stunde) 
	 betrieben werden.

7.	 Reifen, die mit nicht zugelassenen Schläuchen oder 0-Ringen montiert sind.

8.	 Gebrauchte, reparierte oder runderneuerte Reifen.

9.	 Alle Änderungen am Reifen (wie zusätzliche Stützschultern, Nachschneiden, Stollenerneuerung).

10.	Jegliches Material, das dem Reifen hinzugefügt wird (wie Reifenfüllung, Versiegelung, Ausgleichmassen).

11.	Verwendung einer festen Füllung (wie Urethan).



Limited warranty exclusions

12. Any costs associated with the repair of tyres (unless previously approved by ASCENSO).

13. Costs of mounting and balancing following pro-rated replacement or repair of tyres or tubes, and applicable 
federal, state, provincial, and local taxes.

 14. Cost of disposal of warranted tyres. Disposal of tyres is the sole responsibility of the customer. 

15. All other warranties, including the implied warranties of merchantability and fitness for a particular purpose, are 
expressly disclaimed to the extent permitted by law. 

16. All obligations or liabilities for indirect, incidental, punitive or consequential damage are hereby excluded to the 
extent permitted by law, including economic loss, loss of profit, loss of use of vehicle, loss of time, personal injury or 
death.

Some jurisdictions do not allow limitations in how long an implied warranty lasts, or the exclusion or limitation of 
incidental or consequential damages; so the above limitations or exclusions may not apply to you.

To obtain the warranty service:

1. Contact an authorized ASCENSO dealer or representative. Please be prepared to provide a proof of purchase of the 
product and a purchase date. 

2. The authorized dealer or representative will contact ASCENSO to arrange the inspection of the tyre in question and 
processing of your claim. The dealer has no authority or responsibility to make the determination as to eligibility for 
coverage under this warranty.

Disclaimer & right to change the policy
When detailed information and/or decisions are required in order to implement/ interpret this policy, Ascenso can add and/or change such detailed information
and/or decisions to this policy as “conditions” at any time. Ascenso reserves the right to change policy term and conditions from time to time at its sole direction.
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death.

Some jurisdictions do not allow limitations in how long an implied warranty lasts, or the exclusion or limitation of 
incidental or consequential damages; so the above limitations or exclusions may not apply to you.

To obtain the warranty service:

1. Contact an authorized ASCENSO dealer or representative. Please be prepared to provide a proof of purchase of the 
product and a purchase date. 

2. The authorized dealer or representative will contact ASCENSO to arrange the inspection of the tyre in question and 
processing of your claim. The dealer has no authority or responsibility to make the determination as to eligibility for 
coverage under this warranty.

Disclaimer & right to change the policy
When detailed information and/or decisions are required in order to implement/ interpret this policy, Ascenso can add and/or change such detailed information
and/or decisions to this policy as “conditions” at any time. Ascenso reserves the right to change policy term and conditions from time to time at its sole direction.

Garantie Ausnahmen  

12.	Alle mit der Reparatur von Reifen verbundenen Kosten (sofern nicht zuvor von ASCENSO genehmigt).

13.	Kosten für Montage und Auswuchten nach anteiligem Austausch oder Reparatur von Reifen oder Schläuchen 
	 sowie geltende Bundes-, Landes-, Provinz- und Kommunalsteuern.

14. Kosten der Entsorgung von getauschten Reifen. Die Entsorgung der Reifen liegt in der alleinigen Verantwortung 
	 des Kunden.

15. Alle anderen Garantien, einschließlich der stillschweigenden Garantien des Verkaufs und Eignung für einen 
	 bestimmten Zweck werden ausdrücklich abgelehnt, soweit dies gesetzlich zulässig ist.

16. Alle Verpflichtungen oder Verbindlichkeiten für indirekte, zufällige, strafbare oder Folgeschäden werden hiermit 
	 ausgeschlossen, soweit dies gesetzlich zulässig ist, einschließlich wirtschaftlicher Gründe, Umsatzverluste, 
	 Fahrzeugnutzungsverluste, Zeitverluste, Personenschäden oder Todesfälle.

Einige Gerichtsbarkeiten erlauben keine Einschränkungen hinsichtlich der Dauer besagter Garantie oder des 
Ausschlusses oder der Einschränkung von Neben- oder Folgeschäden. Daher gelten die oben genannten 
Einschränkungen oder Ausschlüsse möglicherweise nicht für Sie.

 
Vorgehensweise, um die Garantie in Anspruch zu nehmen:

1.	 Wenden Sie sich an einen autorisierten ASCENSO-Händler oder Vertreter. Bitte legen Sie einen Kaufnachweis 
	 für das Produkt und ein Kaufdatum vor.

2.	 Der autorisierte Händler oder Vertreter wird sich mit ASCENSO in Verbindung setzen, um die Inspektion des 
	 betreffenden Reifens und die Bearbeitung Ihres Anspruchs zu veranlassen. Der Händler hat keine Befugnis oder 
	 Verantwortung, die Entscheidung über die Berechtigung zur Deckung im Rahmen dieser Garantie zu treffen.

Haftungsausschluss und Recht zur Änderung der Richtlinie
Wenn detaillierte Informationen und / oder Entscheidungen erforderlich sind, um diese Richtlinie umzusetzen / zu interpretieren, kann Ascenso solche 
detaillierten Informationen hinzufügen und / oder ändern und / oder Entscheidungen zu dieser Richtlinie jederzeit als „Bedingungen“festsetzen. Ascenso 
behält sich das Recht vor, die Vertragsbedingungen von Zeit zu Zeit nach eigenem Ermessen zu ändern.
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Unsere Philosophie, natürliche Ressourcen für zukünftige Generationen 
durch Umweltschutz zu erhalten und zu schützen


